
NOTA PÚBLICA DE ESCLARECIMENTO

São Paulo, 17 de agosto de 2021.

A OAB SP e seu Tribunal de Ética e Disciplina, por seus respectivos

presidentes informam que:

1. O Conselheiro Federal Gustavo Badaró, diferente do noticiado pelo blog

Portal 19, não possui qualquer envolvimento com os fatos apurados,

sendo que os dois investigados que antes integravam os quadros da

Seccional dela já se encontram afastados, por gestão de seus

dirigentes, desde o final de 2020.

2. Da mesma forma, não houve diligência realizada na Subseção de

Santana do Parnaíba ou em qualquer outro órgão da Seccional Paulista

da Ordem dos Advogados do Brasil que, desde o início das

investigações, vem cooperando com as autoridades competentes.

Paralelamente e em respeito à transparência e lisura de seus procedimentos, a

OAB SP vem contribuindo com as investigações e, mediante autorização judicial,

forneceu e fornecerá todos os elementos e procedimentos essenciais à cabal

elucidação dos fatos.

Atenciosamente,

Caio Augusto Silva dos Santos – Presidente da OAB SP

Carlos Fernando de Faria Kauffmann – Presidente do TED da OAB SP


